

Sitzung 2020-02-12

Post	Protokoll
<ul style="list-style-type: none">Einladung für Kevin und Jannis für eine Disputation	Fachschaftssitzung
<ul style="list-style-type: none">ein AIESEC FlyerEin Briefkastenschlüssel mit Fundbüro drauf	Datum 12.02.2020
<ul style="list-style-type: none">Eine ausgedruckte Mail von Anne zum Hausverbot von Horbach◦ wird nochmal rumgegeben und nachgefragt wer die Anschuldigungen bestätigen kann	Zeit 18:00 - 18:55
<ul style="list-style-type: none">◦ wird im Posteingang gelassen	Protokollant*in Jonas H., Florian
<ul style="list-style-type: none">◦ Aron schreibt eine Mail dafür über den Verteiler	Redeleitung Heiko
E-Mails	Anwesende Johnny, Florian, Heiko, Jonas H., Tobi H., Max K. Aino, Joachim, Aron H. (ab 18:10)
<p>Anwesende online:</p> <ul style="list-style-type: none">Anfrage zur Werbung für die Woche der Nachhaltigkeit (Tobi H. kümmert sich drum)◦ Es wird außerdem angefragt, ob wir etwas beistauern wollen, z.B. in Form eines Vortrags◦ Dafür gibt es auch eine Konferenz Namens Bits und Bäume◦ Es wird nochmal rumgefragt, ob jemand was dazu machen möchte• Tonji Tage sind wegen dem Corona Virus verschoben worden• Umsetzung von Anonymisierten Klausuren von FS Chemie (Aron antwortet da drauf)◦ Anonymisierte Klausuren dadurch, dass nur die Matrikelnummern da drauf stehen. So wird es aktuell bei uns gemacht• Die FS ist frag nach, ob sie unseren Git-Workshop auch unter ihren Studis bewerben dürfen◦ Die Leute die FOP hören sind eh dafür freigegeben, also spricht nichts dagegen◦ Jonas antwortet darauf	

Mitteilungen

Termine

- 13.02. 14:00 Luisenplatz Demo Videoüberwachung
- 13.02. 15:20 Orgavergabe für Sommerphase
- 24.02. - 26.02. Klimaanlage im Serverraum wird abgeschaltet

- 02.04. FSK ausgerichtet von der FS20 in S202 B002

Rückblick

- Aktionsbündnis zum Thema Videoüberwachung
- Vereinsvorstand wurde angefragt, ob falschesmoodle.de übernommen wird
 - Aron E. soll sich deswegen gerne melden
- IMF Vortrag wurde gehalten
- Plakat im Bistro wird weiter vertragen
- Wegen Pads wurde auf fachschaften.org geletet

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben

TOPs

Sonstiges

“ bteil

Folie zum Moodleausfall

- Es ist eigentlich eine Aufgabe der PR-Beauftragten bzw. des Moodle-Admins des Fachbereichs, die Studierenden auf derartige Ausfälle hinzuweisen
- Wurde jetzt von Ida und Tobi H. gemacht
- Tobias will das Thema weiter verfolgen

Sitzungstermine in der Vorlesungsfreien Zeit

- 04.03.2020
- 25.03.2020